

08.05. Schlauchziehen in Wilhelmsburg

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Im Rahmen ihres Maifestes veranstaltete die [Freiwillige Feuerwehr Wilhelmsburg-Stadt](#) erstmals ein Schlauchziehen. Zwei Gruppen zu je fünf Mann der FF Rainfeld folgten der Einladung und stellten sich diesem Bewerb.

Acht Gruppen sowie zwei reine Damengruppen waren der Einladung gefolgt. Anstatt dem bekannten Seilziehen wurde hier ein B-Druckschlauch mit Pressluft gefüllt und diente als Zugmittel. Während die beiden Damengruppen in zwei Durchgängen den Sieger ermittelten traten die Männergruppen jede gegen jede an. Neben dem Sieger wurde auch die Zeit gestoppt und diente bei Punktegleichstand zur Entscheidung.

Die Siegereverkündung fand sodann im Rahmen des Feuerwehrfestes am Gelände der FF Wilhelmsburg-Stadt statt. Neben dem sechsten Gesamtrang konnte eine der beiden angetretenen Gruppen der FF Rainfeld auch den Sieg für sich entscheiden und darf nun den Wanderpokal für ein Jahr ihr Eigen nennen.

